

CONSIGLIO REGIONALE  
DELLA REGIONE AUTONOMA  
TRENTINO-ALTO ADIGE



REGIONALRAT  
DER AUTONOMEN REGION  
TRENTINO-SÜDTIROL

Trento, 6 maggio 2019  
class. 2.9.1-2019-10

Al Consigliere regionale  
Paolo Ghezzi

SEDE

**Oggetto: Risposta all'interrogazione n. 11/XVI**

In risposta all'interrogazione in oggetto, si chiarisce innanzitutto che si tratta di una iniziativa che risale alla precedente legislatura e che, come anche da Lei rilevato, si è tenuta negli ultimi mesi della stessa. Le mille copie dell'opuscolo in oggetto, allora stampate, sono state diffuse, sia in Trentino sia in Alto Adige/Südtirol, attraverso le Associazioni e le persone che ne hanno fatto richiesta e ad oggi non ve ne sono più, ad eccezione di pochissime copie, a disposizione del Consiglio.

Il tempo rimanente nella legislatura passata e i costi onerosi per la stampa dell'opuscolo stesso, la cui realizzazione deve essere affidata all'esterno delle strutture della Regione proprio per la particolare veste grafica, hanno reso impossibile la ristampa.

Valuteremo in futuro, compatibilmente con le risorse a disposizione e nell'ottica di contenere i costi per la pubblica amministrazione, se portare avanti il progetto iniziato dal precedente Ufficio di Presidenza.

Con i migliori saluti.

IL PRESIDENTE  
- Roberto Paccher -  
(firmato digitalmente)



Trient, 6. Mai 2019  
class. 2.9.1-2019-10

An den Regionalratsabgeordneten  
Paolo Ghezzi

IM HAUSE

**Betreff: Antwort auf die Anfrage Nr. 11/XVI**

In Beantwortung Ihrer Anfrage teile ich Ihnen mit, dass es sich um eine Initiative aus der vergangenen Legislaturperiode handelt, die - wie Sie auch erwähnt haben - in den letzten Monaten derselben vorangetrieben wurde. Die damals gedruckten 1.000 Exemplare der besagten Broschüre wurden sowohl im Trentino als auch in Südtirol über die Vereinigungen und Personen, die sie angefordert haben, verteilt, und zum heutigen Zeitpunkt stehen dem Regionalrat nur noch einige wenige Exemplare zur Verfügung.

Wegen der kurzen, bis zum Ende der Legislaturperiode verbliebenen Zeit und den hohen Kosten für den Druck der Broschüre selbst, mit denen aufgrund der besonderen grafischen Gestaltung außenstehende Strukturen der Region beauftragt werden müssen, wurde von einem Nachdruck abgesehen.

Entsprechend den verfügbaren Ressourcen und angesichts der Eindämmung der Ausgaben für die öffentliche Verwaltung werden wir bewerten, ob wir das vom vorherigen Präsidium begonnene Projekt fortzusetzen werden.

Mit freundlichen Grüßen

DER PRÄSIDENT  
- Roberto Paccher -  
(digital signiert)